



園長便りひがし

令和6年11月6日
宮崎ひがし幼稚園
文責園長 花宮 伸利

PTA バザーご協力ありがとうございました。

PTA バザーでは、物品のご協力から当日の販売まで、本当にお世話になりました。おかげさまで売り上げの方も伸びて、子どもたちの遊具を購入することができそうです。役員の皆様にはこれまで打ち合わせ、前日準備、当日の販売までご協力いただきました。感謝申し上げます。

発表会練習真っ盛り

現在園では、11月30日の合同発表会に向けてそれぞれのクラスで練習に励んでいるところです。予想以上に練習が上手くいったり、なかなか気分が乗らなくて集中できなかったりと、先生方も悪戦苦闘しながら子ども達のテンションをどう上げようかと一生懸命です。また、衣装の方も少しずつ出来上がってきて発表会に向けての意欲も高まっているところです。年長さんは、ひがし幼稚園伝統の合奏に向けて心を一つにして練習に取り組んでいます。たくましさを感じているところです。

年中さんは毎年恒例のオペレッタの練習に励んでいます。今年は初めての演目で「いつまでもともだち」に挑戦しているところです。がんばれ！

年少さんと年少々さんの踊りはとてもかわいい踊りで、本番がとても楽しみです。保護者の皆様にはいろいろご協力をお願いすることもあると思いますが、どうぞ、よろしくお願いします。



【しつけ三原則】

三 はき物をぬいたら必ずそろえること

これは、あいさつや返事と違って自分一人だけですから、最初のうちは親が直接手を取って、優しく教える必要があります。つまり、親が子どもと一緒に、はき物をそろえて、子どものお手本を見せることから始めるのがよいと思います。そうすれば、子ども達は必ず親の真似をしますので、親のやり方を見て自然に覚えていくものです。子どもができていないときは、その場ですぐに「ならんでないよ」と優しくひと声かけることによって、少しずつ意識づけられていくと思います。その後、子どもさんが自分から一人ではき物をそろえた時は「よくできたね」と必ず言葉に出して大いに褒めてあげてください。「しつけ」は、一つ一つ小石を積み上げるように、日々の生活の中で根気よく続けることが大事で、自然に身に付き育つのです。

